

NICOLAS PISANI



LAURENT KOMOR

3 Pièces

85 m²

Réf. 84170429 VA B

720 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs d'Eze Village, dans une agréable résidence sécurisée avec piscine collective: Bel appartement de 3P (transformable en 4P) de 86m² environ, situé au rez de chaussée surélevé, avec une terrasse profonde de 17m² ayant une belle vue sur la mer, le Village d'Eze et les collines verdoyantes avoisinantes. Il se compose d'un beau salon-cuisine américaine équipée très lumineux, 2 chambres, 2 salles d'eau dont une avec WC, un WC indépendant, et un jardin privatif de 36m² environ. Double vitrage, volets électriques. Un stationnement privatif extérieur ainsi qu'un garage fermé dans ...

On the heights of Eze Village, in a pleasant, secure residence with swimming pool, beautiful 2-bedroom apartment (convertible into a 3 rooms apartment) of approximately 86m², located on the ground floor, with a deep terrace of 17m² enjoying beautiful view of the sea, the Village of Eze and the surrounding green hills. It comprises a lovely, light-filled lounge with open-plan fitted kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms (one with WC), a separate WC and a private garden of approx. 36m². Double glazing and electric shutters. Private parking outside and a garage within the co-ownership complex complete ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

